



## Anfrage der SPD-Fraktion für die Ortsbeiratssitzung am 02.03.2023

### Baumpflanzung und Grünpflege Nino-Erné-Straße

Wie wichtig Bäume als ergänzende Klimaschutzmaßnahme sind, ist inzwischen Allgemeinwissen wie auch dass Bäume, Pflanzen sowie nicht versiegelte Flächen einen kühlenden Effekt in heißen Sommern in dicht bebauten Gebieten haben. Leider spiegeln sich diese Erkenntnisse nicht im Neubaugebiet Nino-Erné-Straße wider, das 2019 bezogen wurde.

Kein einziger Baum wurde bisher in den dafür vorgesehenen Baumscheiben gepflanzt, obwohl dies spätestens bis November 2022 zugesagt war. Angesichts dessen, dass die ideale Pflanzzeit für Bäume bald vorbei ist und dann wieder auf November vertröstet werden wird, fragen wir die Verwaltung:

- Wann werden die Bauschutt-Reste in den Pflanzbeeten wie auch auf dem leerstehenden städtischen Grundstück beseitigt?
- Wann werden die zugesagten Bäume gepflanzt?
- Wie viele und welche Bäume werden gepflanzt?



Für die SPD-Fraktion  
Nicole Krämer